
Pollution plastique : la Métropole agit à la source

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

La Métropole lance le réseau "Ici remplissez votre gourde". Une nouvelle initiative citoyenne pour lutter contre la pollution.

En Europe, 52 milliards de litres d'eau en bouteille sont consommées en moyenne chaque année malgré l'accessibilité à l'eau potable. Une bouteille d'eau sur deux n'est pas recyclée, en faisant l'un des 10 déchets les plus présents dans les rivières et océans. En effet, chaque année, 100 à 200 tonnes de plastiques sont acheminées de l'estuaire de la Seine vers l'Océan. Face à ces constats, la Métropole Rouen Normandie lance "Ici remplissez votre gourde" : un réseau de structures engagées qui acceptent de remplir gratuitement les gourdes des passants avec de l'eau du robinet. Avec déjà 8 établissements participants, dont deux restaurants des quais de Rouen, la collectivité appelle toutes les structures le souhaitant à rejoindre l'initiative !

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Luce Pane, Vice-Présidente en charge des déchets, et Charlotte Goujon, Vice-Présidente en charge de la transition écologique, la santé et la sécurité industrielle et sanitaire : *« Nous avons pu le constater pendant l'Armada : la distribution d'eau potable gratuite, ça fonctionne ! Avec près de 115m³ d'eau distribués pendant les dix jours, ce sont 229 900 bouteilles plastiques qui ont été évitées. Agir sur la façon dont les habitants consomment de l'eau, c'est agir à la source. C'est se donner les moyens de préserver l'environnement, tout en permettant un petit coup de pouce au pouvoir d'achat. »*

Pourquoi rejoindre le réseau ?

Les commerçants, restaurateurs, associations et entreprises sont invités à rejoindre le réseau "Ici remplissez votre gourde" afin d'agir collectivement en faveur du climat, et en particulier de la protection de la Seine, première concernée par la pollution plastique. Cette opération est également un gain en visibilité. En s'associant à cette démarche, les volontaires peuvent bénéficier d'un vecteur d'image positive pour leur structure, affirmant clairement leur engagement pour la protection de l'environnement. De plus, cette initiative permet de générer du flux et de créer du lien, en invitant les passants à entrer directement dans les locaux de l'entreprise distributrice.

Afin de récupérer l'autocollant permettant de rejoindre officiellement le réseau Ici remplissez votre gourde, une simple inscription est nécessaire sur [le site de la Métropole Rouen Normandie](#).